



erroviai **CPC Formation Matériel / Traction**

Absence inacceptable des Directeurs du Matériel et de la Traction!

A l'heure où le Groupe Public Ferroviaire se structure et les réorganisations s'accélèrent, les Directeurs de Domaine et des métiers de la Traction étaient les grands absents de cette CPC M/T Formation, démontrant leurs désintérêts sur le sujet, pourtant essentiel pour préparer l'avenir!

La présentation d'un bilan formation 2014 Matériel essentiellement des éléments datant de 2013 est révélatrice!

L'UNSA-Ferroviaire fustige cette situation dans un contexte de baisse de charges « organisée » dans les Technicentres.

La Direction du Matériel est en responsabilité pour alimenter l'outil industriel en charge de travail et en adéquation avec les compétences des salarié(e)s du Domaine. Elle ne peut se résoudre à un constat d'immobilisme dangereux et doit être à l'offensive au travers un lobbying agressif pour capter des charges nouvelles!

En complément des échanges et propos tenus lors de cette instance, l'UNSA-Ferroviaire adressera un courrier, voulu le plus unitaire possible, pour rappeler ses obligations à l'Entreprise.



L'INFORMATION AU FIL DE L'ACTUALITE







